

## El Menador potenciará a partir de septiembre sus actividades - El Mundo Castelló al Día - 24/07/2017

# El Menador potenciará a partir de septiembre sus actividades

El Ayuntamiento quiere apostar el edificio cultural después de un 'periodo de prueba'

MARIA VENTURA CASTELLÓN

Cinco meses han pasado desde la inauguración del nuevo espacio cultural de Castellón. El Menador, fruto de la renovación del antiguo edificio de Hacienda de la plaza Huertos Sogueros, ha pasado desapercibido durante estos primeros meses tras su presentación al público. Pero, desde el Ayuntamiento de Castellón aseguran que el próximo trimestre la actividad cultural del Menador se verá potenciada, siendo clave para el futuro del edificio.

La portavoz del equipo de Gobierno, Verónica Ruiz, ha explicado que tanto el consistorio, como la Universidad Jaume I han querido planificar con cautela las actividades programadas en el Menador para ajustarse al margen presupuestario del que disponen. Así, afirma que durante estos primeros meses han preferido controlar los gastos fijos del edificio y comenzar la explotación del mismo con una programación *in crescendo*, que aumentará de cara al próximo y último trimestre del 2017.

De este modo, una vez conocidos los gastos que genera el mantenimiento del Menador, podrán saber a ciencia cierta con qué presupuesto cuentan para actividades, apunta Ruiz.

La concejala de cultura ha querido puntualizar que «arrancar de cero con un edificio como el Menador es un proceso complicado que requiere tiempo». Por esta razón, explica que tras la última reunión con la Universidad Jaume I, que también gestiona el edificio cultural, ya han podido determinar el margen de presupuesto que podrán dedicar a ampliar las actividades del Menador. «A partir del próximo trimestre potenciaremos las actividades culturales del Menador,



Puig, Climent, Marco, Moragues, Marzá y Moliner durante la inauguración del espacio cultural Menador. JUAN MARTI

### 4.000 METROS EN EL 'CORAZÓN' DE LA CAPITAL DE LA PLANA

El pasado 24 de febrero, 4.000 metros cuadrados dedicados a la cultura y el conocimiento abrieron sus puertas al público en el edificio el Menador. El antiguo edificio de Hacienda se convirtió en el nuevo espacio para la cultura castellanense tras su inauguración, a la que acudieron autoridades como el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, y el rector de la universidad Jaume I, Vicent Climent.

Una vez inaugurado, el Me-

nador acogió sus primeras exposiciones en la sala diseñada con este propósito, ubicada en el sótano.

Otras de las estancias que esconde en su interior el antiguo edificio de Hacienda situado en la plaza Huertos Sogueros son un salón de actos con capacidad para albergar a más de un centenar de personas y una sala dedicada a exposiciones, ferias y talleres. A estas salas se suma una biblioteca digital, situada también en la planta baja del Menador, con una veintena de ordenadores con conexión a Internet y que tiene previsto acoger el servicio de préstamo de libros electrónicos.

Además, la primera planta cuenta con aulas destinadas a la

realización de cursos, jornadas y seminarios, sala de informática, seminario, sala de autoaprendizaje, sala de reuniones y un espacio museístico que estará dedicado a la pedagogía.

La segunda planta, gestionada por el Ayuntamiento, queda reservada a las dependencias administrativas de las áreas de Juventud y Educación, además de un aula polivalente y espacios para distintas asociaciones como Castelló per la Llengua, la Fundació Huguet, el Institut d'Estudis Catalans, la Societat Castellonenca de Cultura y la Societat Filharmònica de Castelló. Por último la tercera planta es donde se encuentra el área de Cultura y de Normalización Lingüística del Ayuntamiento.

para comenzar el año con fuerza», ha remarcado Ruiz.

Además, la espera ante la nueva programación se ha visto incrementada debido a la interrupción que supone la temporada estival. Pues el Menador tan solo abre por las mañanas durante el mes de julio y permanecerá cerrado durante el mes de Agosto, interrumpiendo por completo su actividad hasta septiembre, mes en el que se espera que regrese con más fuerza, según han explicado desde el consistorio.

No obstante, el Menador no ha estado paralizado durante sus cinco primeros meses de vida. Diversas exposiciones, charlas y actividades familiares han dinamizado el espacio cada semana. Aunque, Ruiz considera que el éxito del edificio será mayor a lo largo de la próxima temporada, ya que «parece que produzca cierto miedo entrar en el edificio», afirma Ruiz que achaca este fenómeno a la falta de publicidad del edificio.

En este sentido, explica que queda trabajar más en la comunicación de las actividades que se celebran en el Menador.

La comunidad universitaria, que es uno de los grandes públicos a los que va dirigida la programación cultural en el Menador, recibe semanalmente un correo informativo con las actividades que el edificio albergará durante los próximos días. A pesar de ello, también se espera llegar a un mayor número de público universitario.

Además de ofrecer actividades culturales al público castellanense, el Menador fue concebido como un centro en cuyas instalaciones las asociaciones de Castellón pudiesen encontrar apoyo. Además, colectivos universitarios tomarán las salas del local para retomar sus actividades con el inicio del próximo curso.